

Irène
Jeudi 30 avril 2015

Dadou le Dahu boiteux sur le divan du psy.

Monsieur le psy. Je ne sais par où commencer car je crains de me montrer sous un aspect un peu ridicule. Enfin voilà, je vous expose mon problème : mon statut de dahu m'a fait naître avec des pattes inégales. Celles situées vers le haut de la montagne sont plus courtes que celles situées en aval. Vous me direz, c'est pratique, car cela me permet de me déplacer très vite même sur une pente à pic et ainsi je me tiens toujours droit. Mais l'ennui, c'est que je ne peux aller en sens inverse sans tomber ;

Dans les endroits rocheux, il y a beaucoup de chutes de dahus. C'est mon cas. Hier, poursuivi par un chasseur qui m'obligeait à aller dans le mauvais sens, j'ai trébuché et ma patte arrière droite, (la plus courte), s'est cassée. A présent, je boite et souffre énormément. Pour couronner le tout, c'est justement cette patte que je dois lever pour faire pipi. Forcément j'arrose l'autre patte située en dessous. Du coup le pelage de cette dernière est toujours jauni.

Je vous propose une solution très simple cher patient : couchez vous sur le dos et faites pipi en l'air, ainsi le problème sera réglé. Bien, cela fera deux cents euros.

Pardon ? C'est une plaisanterie ! Très bien, puisque vous me prenez pour un idiot, nous serons deux. Etant un être virtuel je ne peux vous régler que virtuellement, c'est-à-dire en monnaie de singe.